
VERBALE N° 28 DI MARTEDI 17 SETTEMBRE 2019 

 

Oggi martedì 17 settembre 2019, alle ore 18,00, nella sala insegnanti della Scuola 

Secondaria di primo grado di Basilicagoiano, si riunisce il Consiglio dell’Istituto 

Comprensivo “C. Barilli” di Montechiarugolo, per discutere il seguente ordine del 

giorno: 

1- Approvazione verbale seduta precedente; 

2- Chiusura straordinaria Scuola dell’infanzia; 

3- Varie ed eventuali. 

Il Dirigente scolastico comunica che la Professoressa Mara Tonetti, della Scuola 

Secondaria di primo grado, seconda eletta alle elezioni del Consiglio d’Istituto, 

surroga il Consigliere Professoressa Ferdinanda Lateano. 

Presiede la Signora Francesca Tonelli, sono assenti giustificati i Consiglieri Tonetti, 

Serventi (componenti personale docenti), Di Giorgio, Quarantelli, Tirelli, Sassi 

(componenti genitori) e Pozzi (componente personale ATA). Funge da segretaria 

verbalizzante l’insegnante Milva Frigeri. 

Il Presidente, accertata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e dà inizio alla discussione dei vari punti all’ordine del giorno. 

1- L’insegnante Frigeri dà lettura del verbale della seduta precedente che il 

Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°1). 

2- Il Dirigente scolastico ricorda che nei giorni venerdì 27 e sabato 28 settembre 

2019 si terrà, presso il Liceo Artistico “Paolo Toschi” di Parma, il 73° Convegno 

ANDIS, dal titolo “Scuola dell’Infanzia e contesti educativi: tradizione, innovazione, 

sviluppo”. Nel seminario verrà presentato il modello educativo della scuola 

dell’infanzia di Montechiarugolo “ La città incantata “ che adotta la metodologia 

open space e open group. La sessione pomeridiana del convegno si svolgerà presso 

la nostra scuola  e prevede la visita della struttura innovativa  della “ Città 

incantata”. Per consentire di predisporre le migliori condizioni di accoglienza dei 

partecipanti e per agevolare la partecipazione delle docenti dell’istituto si propone 

la chiusura straordinaria della Scuola il giorno 27 settembre; le ore di servizio non 

prestate potranno essere recuperate con uscite o in un sabato per metà giornata. 

Il Presidente propone il recupero con la festa di fine anno, l’insegnante Azzoni 

suggerisce di recuperare due ore con la festa di Natale e tre ore con la festa di fine 

anno. I tempi precisi saranno definiti in un secondo momento. Il Consiglio esprime 

parere favorevole e approva all’unanimità (Delibera n°2). 

3- a Il Dirigente scolastico sottopone al Consiglio l’aggiornamento dell’Atto 

Costitutivo del “Centro Sportivo Scolastico”. Saranno attivate, nel corrente anno 

scolastico, dalla Professoressa Erica Ferrari, le seguenti discipline: badminton, 

orienteering, pallavolo S3, palla tamburello, corsa campestre, ultimate freesbe, 

pallamano, danza sportiva. Inoltre un gruppo di cheerleaders parteciperà a marzo 

ad una gara a Reggio Emilia. 

Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°3). 



b- La Dott.ssa Rusciano comunica che i finanziamenti stanziati 

dall’Amministrazione Comunale per il corrente anno scolastico sono  ridotti rispetto 

agli anni precedenti. Questa limitazione può anche rivelarsi positiva in quanto può 

portare ad un maggior coinvolgimento delle famiglie nelle proposte progettuali. 

Saranno comunque finanziati progetti fondamentali come lo sportello 

psicopedagogico, Giocampus per le classi prime e seconde della Scuola Primaria, 

laboratori di canto, di musica e di teatro. Per le altre attività musicali e teatrali non 

finanziate si chiederà la disponibilità ai genitori; a questo scopo  il Dirigente 

scolastico propone di aumentare il contributo  a carico delle famiglie  fissato  a 

Euro 15,00  dal Consiglio d’Istituto. Dopo varie consultazioni il Consiglio approva 

un tetto massimo di Euro 25,00 che dovrà comprendere l’adesione a progetti ed i 

costi di eventuali uscite didattiche. Per le famiglie in difficoltà si ricorrerà al fondo 

di solidarietà, previa presentazione del modello ISEE. Tale proposta dovrà essere 

sottoposta ai genitori nelle assemblee di classe previste per il mese di ottobre. Il 

Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°4). 

c- L’insegnante Azzoni, sottopone al Consiglio la richiesta di poter festeggiare i 

compleanni degli alunni in classe con dolci confezionati o acquistati corredati 

dall’elenco degli ingredienti. La Dott.ssa Rusciano non esprime un parere 

sfavorevole, ma, viste le diverse opinioni delle insegnanti, chiede un 

comportamento condiviso e univoco almeno in ogni plesso. 

d- Il Dirigente scolastico chiede, per snellire le procedure, di poter sottoporre al 

Consiglio, in caso di necessità, richieste di delibere via mail. Le risposte dovranno 

essere inviate entro la data stabilita. I Consiglieri esprimono parere favorevole.  

Discussi tutti i punti all’ordine del giorno il Consiglio termina alle ore 19,00. 

Basilicagoiano, 17 settembre 2019 
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